
 

 

 

 

 

Acta de Reunión de la Comisión de Divulgación de la ETSIA 

 

Fecha:  05-11-2024 

 

Asistentes: De la Comisión de Docencia, D. Noel García Cabello, Dña. Pilar Rallo Morillo, D. Gael 

Bárcenas Moreno, D. José Enrique González Zamora. Por parte de la Dirección de la ETSIA,  Dña. 

María José Martín-Palomo García (Secretaria), D. Luis Pérez Urrestarazu (Director). 

Excusan asistencia: Dña. Mireia Corell González y Dña. María Auxiliadora Lucio-Villegas Cámara. 

La reunión de la Comisión se inicia a las 10:20, con el siguiente 

Orden del día 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión del día 24 de septiembre de 2024. 

2. Seguimiento de actividades durante el presente curso. 

3. Estudio del presupuesto a presentar para ayudas a la divulgación de 2025. 

4. Ruegos y preguntas. 

Desarrollo de la comisión 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión del día 24 de septiembre de 2024. 

Se aprueba por asentimiento el acta del 24 de septiembre de 2024. 

 

2. Seguimiento de actividades durante el presente curso. 

a.- Están en proceso de realización las microentrevistas a profesores e investigadores de 

la ETSIA. Con ellas se trata de dar a conocer la actividad investigadora realizada en 

nuestra Escuela. Hay varias hechas, pero se insiste en hacer más. Se pone como plazo el 

29 de noviembre para enviar los vídeos a María José Martín-Palomo. 

b.- Se vuelve a plantear si la ETSIA debe acudir a la Feria de la Ciencia, a celebrar del 28 

al 30 de abril de 2025. Hay consenso entre los asistentes de no acudir. 

c.- Se comenta el calendario de actividades divulgativas que quedan por celebrar, como 

son un “Viernes vente al huerto”, dos “Agrocafés”, y un Café con Ciencia, que se realizará 

el viernes 15 de noviembre, dentro de la Semana de la ciencia de Andalucía. Tendremos 

la visita de alumnos de tres institutos. 

3. Estudio del presupuesto a presentar para ayudas a la divulgación de 2025. 

Se estudia la propuesta de actividades de divulgación y sus presupuestos del año 2025, 

presentados por Dña. Mireia Corell. Se estudia y comentan, considerándose adecuadas la 

continuación de las actividades “Viernes vente al huerto” y “Agrocafé”. Respecto a la propuesta 

de la adquisición de un “enara” para hacer fotografías de investigadores y otros invitados, se 

entiende que ayudaría a tener una mejor imagen de la ETSIA en las redes sociales, pero también 



 

 

 

 

se discute la idoneidad, el alto presupuesto indicado, y otras alternativas, así como dónde se 

podría colocar (hall, pasillo), y su permanencia. Se pospone la decisión para una próxima reunión 

de la Comisión. 

D. Gael Bárcenas expone la posibilidad de colocar unos expositores de perfiles de suelos, que ha 

realizado junto con otros investigadores, en alguna zona de la ETSIA. Se trata el tema entre los 

asistentes, considerándose que se podía solicitar en la ayuda de divulgación una actividad que 

sea la realización de tres “Semanas temáticas de divulgación en investigación” a lo largo del año 

2025, con temáticas variadas, una de ellas sobre suelos, utilizando los perfiles que comenta D. 

Gael, otra sobre vino y viticultura, y una tercera por definir. En estas semanas temáticas se 

realizarían talleres, mesas redondas, exposiciones de material, etc. y estarían abiertas a los 

integrantes de la ETSIA, así como a personas de fuera de ella. Queda abierto a tratarlo en 

posteriores reuniones de la Comisión. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

No hay. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la Comisión de Divulgación a las 

11:05, de todo lo cual, como secretaria doy fe con el VºBº del Director. 

 

 

 

VºBº del Director de comisión       La Secretaria 


